



Pressemitteilung

Hoppegarten, 03.01.2025

## **MEDIAN Klinik Hoppegarten eröffnet Erweiterungsneubau, um künftig noch mehr Patienten versorgen zu können**

**Bereits zum Jahresende wurde der neue Erweiterungsbau der MEDIAN Klinik Hoppegarten vollständig möbliert und ausgestattet fertiggestellt. Am heutigen 3. Januar 2025 findet im Beisein der Geschäftsleitung der MEDIAN Group in Deutschland und des Bürgermeisters von Hoppegarten, Sven Siebert, die Einweihung in kleinem Kreis statt. Partner und Kostenträger der Einrichtung heißt das Klinik-Team herzlich willkommen, um den Neubau im Verlauf des Jahres persönlich anzuschauen.**

Mandy Rebenstorff, kommissarische Kaufmännische Leiterin der MEDIAN Klinik Hoppegarten, kommentiert: „Die MEDIAN Klinik Hoppegarten versorgt seit Jahren eine große Zahl orthopädischer Patienten und verzeichnet eine durchgehend hohe Belegung. Um künftig noch mehr Rehabilitanden eine Behandlung zu ermöglichen, wurden nun 36 neue Patientenzimmer, zwei Therapie- und zwei Technikräume sowie ein Dienstzimmer in dem Erweiterungsneubau eingerichtet.“

Sebastian Bergholz, Geschäftsbereichsleiter Nord-Ost von MEDIAN, ergänzt: „Wir freuen uns sehr, in einer Zeit der wirtschaftlichen Herausforderungen für Gesundheitseinrichtungen unser Angebot für die Patientinnen und Patienten weiterhin sicherstellen und sogar erweitern zu können. Die medizinische Rehabilitation ist für das deutsche Gesundheitswesen eine wichtige Säule neben ambulanter und akuter Versorgung sowie der Prävention, um die soziale Teilhabe zu stärken und Kosten für Pflege zu vermeiden. Die MEDIAN Klinik Hoppegarten ist zudem in der Region einer der größten Arbeitgeber und wir freuen uns, dass unser Team durch den Neubau Zuwachs erhalten kann.“

### **Über MEDIAN**

MEDIAN ist Teil der [MEDIAN Group](#), einem der führenden europäischen Anbieter auf dem Gebiet der medizinischen Rehabilitation und der psychischen Gesundheit. Mit mehr als 30.100 Mitarbeitenden betreuen die Einrichtungen der MEDIAN Group jährlich rund 294.000 Patienten in 420 Kliniken und Einrichtungen in Deutschland, Großbritannien und Spanien. Den Grundstein für die MEDIAN Group legte die MEDIAN Unternehmensgruppe in Deutschland mit ihrer Philosophie, dass Rehabilitation maßgeblich verbessert werden kann, wenn sich qualitativ hochwertig arbeitende Einrichtungen zusammenschließen und ihr medizinisch-therapeutisches Know-how bündeln.

Die Einrichtungen von MEDIAN gehören zu den besten Reha-Kliniken Deutschlands mit einer herausragenden Kompetenz bei Rehabilitation und Teilhabe. Priory in Großbritannien ist einer der größten unabhängigen Anbieter von Dienstleistungen im Bereich der psychischen Gesundheit und der Sozialfürsorge für Autisten und Menschen mit Lernbehinderungen.



Hestia Alliance in Spanien erbringt psychosoziale Dienste in Katalonien, Madrid, Galicien und auf den Balearen.

Gemeinsam repräsentieren die Partnerunternehmen der MEDIAN Group die höchsten Standards in der modernen Rehabilitation mit einer einzigartigen Kombination aus modernster klinischer Versorgung, höchsten Qualitätsergebnissen und digitalem Know-how.

**Pressekontakt MEDIAN**

Franziska Riethmüller

[presse@median-kliniken.de](mailto:presse@median-kliniken.de)

Tel: +49 151 203 435 72

[www.median-kliniken.de](http://www.median-kliniken.de)